



TECNOCOM ANUNCIA LA INCORPORACIÓN DE JAVIER MARTIN COMO NUEVO CONSEJERO DELEGADO DE LA SOCIEDAD.

El Consejo de Administración de TECNOCOM, a propuesta de su Presidente, ha decidido incorporar a D. Javier Martín, como nuevo Consejero de la Sociedad, para ser posteriormente designado Consejero Delegado.

Javier Martín, 39 años, es Ingeniero Superior de Telecomunicaciones y PDG por el IESE. Hasta el momento ocupa el puesto de Vicepresidente responsable del Sur de Europa del Grupo Telindus (con responsabilidad sobre Francia, Italia y Portugal), además de Consejero Delegado de Telindus España. Igualmente formaba parte del Comité Ejecutivo del Grupo.

Anteriormente Javier Martín, creó y desarrolló Kern Datanet, sociedad especializada en networking. Por tanto acumula una experiencia de más de 15 años en la dirección de empresas de tecnología y de comunicaciones.

El nuevo Consejero Delegado será el encargado de dirigir el desarrollo de la estrategia aprobada por el Consejo de Administración, para el incremento de ventas y resultados de las actividades que TECNOCOM tiene encuadradas en las Divisiones de Redes Móviles (entre las que se encuentra METROCALL), de Banda Ancha, de Aplicaciones de Datos en movilidad, y de Motores, a través de sus filiales ubicadas en Europa, América Latina y China.